Le Comité de Champagne est en deuil.

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la disparition de notre Président d'honneur et de cœur, Jean-Pierre Pottelette, survenue mercredi 6 septembre 2023.

Cela faisait des années que Jean-Pierre – JPP comme nous aimions le nommer - œuvrait sans relâche, mettant son énergie et ses compétences au service de sa passion pour le bridge. Président fondateur de son club de Revigny sur Ornain, Directeur des Compétitions du Comité de Champagne, puis Président du Comité, il a été à l'origine du projet visionnaire de la Maison du Bridge. Après avoir rempli ses fonctions présidentielles pendant plusieurs mandats, il a souhaité passer la main tout en conservant son poste de Directeur de Ligue. Il n'a ensuite pas hésité à reprendre du service lorsqu'on a, à nouveau, fait appel à lui.

Jean-Pierre, tu as laissé une empreinte indélébile dans nos mémoires. Tes conseils avisés et les anecdotes dont tu adorais nous régaler vont terriblement nous manquer. Nous nous réjouissons que la FFB t'ai rendu l'hommage que tu méritais en te remettant la médaille vermeil l'année passée en reconnaissance de ton immense implication dans le bridge.

Nos pensées accompagnent ta famille en ces moments douloureux.